

NATIONS UNIES
CONSEIL
DE SECURITE



Distr.
GENERALE
S/14435
11 avril 1981
FRANCAIS
ORIGINAL : ANGLAIS

LETTRE DATEE DU 10 AVRIL 1981, ADRESSEE AU PRESIDENT DU CONSEIL DE
SECURITE PAR LE REPRESENTANT PERMANENT DU YEMEN DEMOCRATIQUE AUPRES
DE L'ORGANISATION DES NATIONS UNIES

J'ai l'honneur de vous prier de faire distribuer comme document du Conseil de
sécurité le texte de la lettre ci-jointe que vous adresse la Mission d'observation
de l'Organisation de libération de la Palestine auprès de l'Organisation des
Nations Unies.

L'Ambassadeur extraordinaire et
plénipotentiaire,
Représentant permanent auprès de
l'Organisation des Nations Unies,
(Signé) Abdulla S. ASHTAL

ANNEXE

Lettre datée du 10 avril 1981, adressée au Président du Conseil
de sécurité par l'Observateur permanent adjoint de l'Organisation
de libération de la Palestine auprès de l'Organisation des
Nations Unies

Monsieur le Président du Conseil de sécurité,

D'ordre de M. Arafat, président de l'Organisation de libération de la Palestine, je tiens à appeler votre attention immédiate sur la dernière agression sioniste, qui menace non seulement la stabilité dans notre région, mais aussi la paix et la sécurité internationales.

La nuit dernière, en commençant en fin de soirée, les forces israéliennes se sont livrées à des attaques répétées dans le Liban méridional, à l'aide d'avions, de forces hélicoptérées, d'artillerie et de vaisseaux de marine. Les attaques ont commencé lorsque des bâtiments israéliens ont bombardé la côte au nord de Tyr. Elles se sont poursuivies par un débarquement de forces d'assaut hélicoptérées à Deir Al-Zahrani, Si'a et en d'autres points de la région entre Sidon et Nabatiya. Des combats acharnés ont immédiatement mis aux prises des unités des forces combinées dans ces secteurs et des commandos israéliens, et ils se sont prolongés au-delà de minuit.

Simultanément, des bombardements intenses d'artillerie et de roquettes par les navires israéliens et par des bases d'artillerie installées en territoire israélien et dans le Liban méridional ont infligé d'importants dégâts aux régions de Nabatiya, Rihan et Aishiya.

Ce matin, une formation de six avions israéliens a bombardé la région de Delhamia au cours d'une attaque intense qui a duré plus d'une demi-heure.

Monsieur le Président, on ne saurait assez souligner la gravité de ces derniers actes d'agression sionistes, car la situation devient de plus en plus tendue à mesure que l'agression sioniste se poursuit de jour en jour. J'ai reçu pour instructions de vous prier d'intervenir immédiatement afin de mettre un terme à ces agressions qui mettent en grand péril la paix et la sécurité internationales.

L'Observateur permanent adjoint,

HASAN RAHMAN

